

Inicio > Generales > **Ecopetrol** lanzo proyecto de exploraci...



Al lanzamiento del proyecto asistió el Presidente Gustavo Petro.

Foto: Presidencia.

EFE:

Agencia
[@zonacero](#)

11 de Julio de 2025
8:58 pm

Share:



Generales

Ecopetrol lanzó proyecto de exploración geotérmica en Nariño

Con el objetivo de evaluar un potencial estimado en unos 80 megavatios de capacidad para generar energía limpia.

La petrolera **Ecopetrol** lanzó este viernes un proyecto de exploración geotérmica en el departamento de Nariño, sur del país, con el objetivo de evaluar un potencial estimado en unos 80 megavatios de capacidad para generar energía limpia a partir del calor natural de la tierra.

*"Este proyecto representa un paso significativo hacia la diversificación de nuestra matriz energética y el desarrollo sostenible de nuestras operaciones", aseguró durante el evento el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa.*

Lea también: [Trump ordena arrestar a quienes arrojen piedras contra vehículos de agentes migratorios](#)

El proyecto, ubicado en un área denominada Azufral, en los municipios de Guachucal, Mallama, Santacruz, Sapuyes y Túquerres, se espera que genere "80 megavatios de potencia, que son 610 gigavatios-hora de energía al año, y es la energía que beneficiaría a 1.600.000 usuarios, prácticamente el consumo de energía que hoy tiene todo el departamento de Nariño".

El evento contó con la presencia del Presidente **Gustavo Petro**, quien afirmó que "la geotermia es una de las energías limpias que hay que explotar; el calor permite la vaporización del agua para mover las turbinas, el reto será buscarla en la corteza terrestre".

Petro aseguró que las energías limpias, por su tecnología, "son diez veces más baratas" que el petróleo, el gas y el carbón, e insistió en la necesidad de apostarle a ellas ante el "peligro de extinción por la crisis climática".

"Quizás no hemos vivido una etapa como esta, pero estamos atravesando una época de extinción que aún se puede frenar si nos ayudamos. Pero tiene que ser ya, tiene que ser rápido. Dentro de diez años será demasiado tarde. Hay que actuar rápido, cada aplazamiento es mortal", alertó el mandatario.

EFE.

Etiquetas

COLOMBIA

ECOPETROL

ENERGÍA LIMPIAS

Noticias recientes



MUNDO

Trump ordena arrestar a quienes arrojen piedras contra vehículos de agentes migratorios

hace 35 minutos



GENERALES

Nueva canciller posesiona a embajadores de Colombia en Marruecos y Finlandia

hace 1 hora



JUDICIALES

Capturan a 12 policías señalados de pertenecer a una banda de asaltantes

hace 1 hora

Regístrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email *

Subscribe



SECCIONES

Generales

Política

Deportes

Judiciales

Mundo

Sociales

Tecnología

Opinión

Podcast

Eventos

Multimedia

DESTACADOS

Barranquilla

Atlántico

Zona Caribe

Colombia

Síguenos



Nosotros

Contacto

Términos y condiciones

Política de privacidad

Zonacero.com | Todos los derechos reservados
Calle 82 # 55-55 - Oficina 310. Barranquilla, Colombia

Desarrollado por SeeD